

SOBRE SUPUESTOS LAZOS DE SUBSECRETARIO DE RR. EE. CON LA EX CNI:

Gobierno Rechaza Versión de Libro Prohibido sobre Edmundo Vargas

● Ministro Enrique Correa dijo que situaciones como la publicación y posterior retiro de circulación del libro sobre Spinoza Melo incentiva al Gobierno a enviar cuanto antes al Parlamento el proyecto de nueva ley de prensa.

Como injustas y aberrantes fueron calificadas por el Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, las presuntas vinculaciones con la desaparecida DINA que el polémico libro "Impunidad Diplomática" atribuye al actual Subsecretario de Relaciones Exteriores, Edmundo Vargas.

El vocero oficial manifestó que el prohibido libro del periodista Francisco Martorell altera gravemente el valor de respeto a la dignidad personal, situación que ha incentivado al Gobierno a enviar cuanto antes al Parlamento el proyecto de nueva ley de prensa.

Explicó que la iniciativa —en cuya elaboración el Gobierno se hizo asesorar por una comisión que integraron representantes de la Asociación Nacional de la Prensa, la Asociación de Radiodifusores de Chile y el Colegio de Periodistas— se enmarca en el propósito de "legislar de una manera trascendente y para el largo plazo sobre la prensa en Chile".

Al ser abordado por los periodistas después de haber participado en una asamblea nacional de exonerados políticos que se realizó ayer en la ex sede del Congreso Nacional en Santiago, Correa señaló que la prohibición de informar sobre el controvertido libro de Martorell "es un hecho incómodo".

Reiteró que en el caso de esta publicación —cuya circulación se encuentra suspendida por una resolución judicial— está en juego la libertad de expresión, pero, según hizo notar, "al parecer el texto altera también gravemente otro valor como es el respeto a las personas y a su privacidad".

"Los hechos que han ocurrido en estos días nos incentivan a que el proyecto de ley de prensa sea presentado con más rapidez aún de lo que habíamos pensado", puntualizó.

ALUSION A VARGAS

Por otra parte, el Secretario de Estado se refirió a las alusiones que el libro hace a la supuesta vinculación profesional que, en los primeros años del pasado régimen militar, habría existido entre Edmundo Vargas y los servicios de seguridad.

"El Subsecretario (de RR. EE.) lo ha desmentido con suficiente vigor. Pero me parece profundamente injusto que alguien se haga eco de una acusación tan aberrante referida a don Edmundo Vargas, que ha jugado un rol relevante, nacional e internacionalmente, en la causa por los derechos humanos", enfatizó Correa.

Concluyó manifestando que este tipo de situaciones no afectará el nombramiento ya definido de Vargas como futuro embajador de Chile en Argentina.

EN SEMINARIO SINDICAL

El Ministro Secretario General de Gobierno, Enrique Correa, intervino ayer en la jornada de clausura de un seminario de capacitación para mujeres dirigentes, donde fustigó a los empresarios que desconfían de los representantes laborales y al sindicalismo ideologizado.

"Los empresarios no han modificado su tradicional desconfianza hacia el sindicato ni han cambiado su cultura organizacional jerárquica y autoritaria", afirmó Correa.

Por otra parte, manifestó que "priman aún formas ideologizadas de concebir la acción sindical que no contribuyen a desplegar la creatividad de los trabajadores y dirigentes para buscar nuevas formas de negociación que efectivamente permitan superar el esque-

ma derrotista de la obtención inmediata de todas las demandas o el fracaso".

Por otra parte, el Secretario de Estado fue aplaudido por más de 200 mujeres cuando afirmó que hay que asumir en forma efectiva que "las tareas domésticas no son exclusivas de las mujeres, sino una responsabilidad de la familia y la sociedad".

Reconoció que la estabilización de la democracia y de la economía han sido favorables a la inversión y el crecimiento, pero no han producido el aumento esperado de la afiliación sindical y la negociación colectiva.

El Ministro Secretario General de Gobierno añadió que al Estado le corresponde establecer un conjunto de reglas, crear mejores condiciones de contratación, regular los contratos y remover obstáculos que se interponen a los trabajadores.

Gobierno rechaza versión de libro prohibido sobre Edmundo Vargas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Gobierno rechaza versión de libro prohibido sobre Edmundo Vargas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile